

生3人入賞

新里さん全国へ

会館で行われ、八重山高校の出地佑希君（観



沖縄県高校生中国語発表会に出場した生徒たち。前列右から新里穂乃花さん、出地佑希君、高屋由梨奈さん＝13日午後、同校校長室

光コース2年）が初級の部で2位、新里穂乃花さん（同1年）が朗読の部で3位、中級の部で高屋由梨奈さん（同3年）が奨励賞を受賞した。出地君と新里さんは12月に京都で行われる全国大会に出場する。

大会は中国語の課題文を読み上げ、発音、暗唱力、

流ちょうさ、表現力が審査された。同校の校内大会で選ばれた10人が出場した。

大会までの2週間は平日2時間、土日は5時間練習したという新里さんは「四つある発音の区別が難しかったが本番ではうまく発音できた。全国では3位以内に入りたい」と抱負を語った。

昨年（2014年）の全国大会にも出場した出地君は「2位という結果には満足していないが、他校の中国人の先生にも褒められとても自信に

なった。全国では優勝目指して頑張りたい」と話した。沖縄のショッピングという課題文で発表した高屋さんは「沖縄を紹介する内容なので、変に強調しすぎないように注意した。ガイドになったつもりで発表した」と述べた。

下野智昭教頭は「台湾からもクルーズ船で大勢の観光客が訪れ、中国語が身近にある。将来は中国語を生かした職業について石垣で活躍してほしい」と期待を込めた。

市に100万円贈呈

富士開発がふるさと納税



ホテルグランビュー石垣を運営する株式会社富士開発の小尾一代表取締役社長が13日午後、石垣市役所を訪ね、ふるさと納税として昨年に

ふるさと納税として市に100万円を寄付し、感謝状を受ける小尾一代表取締役社長（中）と武島善勝支配人（右）＝13日夕、庁議室

続き100万円を贈呈した。市から感謝状を受けた。小尾社長は「8年前のリーマンショックで世の中が暗い雰囲気になったとき、子どもたちが夢を持って生きていけるか危惧があり、事業エリアで寄付するようになった。子どもたちの明るい未来のために使ってもらいたい」と述べた。贈呈を受けた漢那政弘副市長は「感激している。未来を担う子どもたちのために大切に使用したい」と感謝した。

木漏れ日に照る サキシマツツジ 松島昭司

保護地区の山林奥地にうりずんから若夏にかけて真っ赤な花を開くサキシマツツジ（ツツジ科）です。亜熱帯原生林の高木林に交じって、風通しの良い林床や谷川沿いに点在・自生する常緑の低木です。石垣島と西表島の固有種ですが、久米島にはこの種の一変種が分布し、クメジマツツジと言うようです。

『レッドデータおきなわ』（2014年）では、絶滅危惧Ⅱ類VU（沖縄県では絶滅の危機が増大している種。現在の状態が継続に移行する種）にランクさ

自生していましたが、昨今は林奥地に分け入っても遭遇す植栽するための乱獲が原因のジは環境に敏感な植物です。むため、庭先での長期間の栽培、徐々に枯死するのが（植物）の一つです。

ているが、今後は自立経営をしたい。品質の野菜づくりを肝に銘じた。とそれぞれ抱負を